

# Goblog

## Djoko Poerwanto : Menjaga Daerah ini Tentu Tidak Bisa Sendiri, Butuh Kerjasama Semua Pihak

Syafruddin Adi - [NTB.GOBLOG.CO.ID](http://NTB.GOBLOG.CO.ID)

Jul 5, 2022 - 16:04



*Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto, (05/07).*

Mataram NTB - Usai mengikuti Upacara Peringatan Hari Bhayangkara ke 76 bersama seluruh undangan lainnya, Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto dalam sebuah wawancara singkat dengan para awak media mengatakan terimakasih atas Do'a yang diberikan masyarakat NTB pada Hari ulang tahun ke 76 ini.

Ke depannya tentu Polisi tidak bisa bekerja sendiri untuk bagaimana memberikan pelayanan yang baik kepada masyarakat dan menjaga serta memelihara kamtibmas di seluruh wilayah Nusa Tenggara Barat ini. Butuh dukungan dari semua pihak untuk melaksanakan ini semua agar sesuai dengan hasil yang kita harapkan.

"Kami butuh dukungan dan kerjasama dari semua pihak dan seluruh masyarakat NTB agar apa yang diharapkan oleh Pak Presiden RI dalam amanatnya pada upacara hari Bhayangkara yaitu menjaga Kamtibmas dan mengayomi masyarakat itu dapat terwujud dengan baik,"ungkap Kapolda, (05/07)

Ia mengatakan sesuai arahan tadi polisi akan fokus kepada bagaimana mencegah terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat dalam rangka mewujudkan kehidupan masyarakat NTB yang tenteram, nyaman dan damai.

Kemudia bagaimana polisi dapat bertindak seadil-adilnya dalam menyelesaikan apapun permasalahan di tengah masyarakat, sehingga rasa tanggung jawab yang dimiliki masyarakat dapat tumbuh dengan baik demi kesejahteraan masyarakat secara umum.

Yang terakhir Djoko menyampaikan agar bagai mana polisi Khususnya Polda NTB dapat dirasakan keberadaannya oleh masyarakat NTB. Oleh karenanya kami akan terus berusaha memberikan yang terbaik untuk masyarakat NTB.

Diakhir wawancara, Kapolda berharap dukungan yang tulus dari seluruh kelompok, lembaga, pemerintah serta seluruh masyarakat NTB, agar secara bersama-sama memelihara situasi nyaman dan aman di daerah kita NTB tercinta ini.

"Oleh karena itu kami butuh dukungan serta Do'a dari semua pihak dan masyarakat agar kedepannya kami khususnya Polda NTB akan menjadi lebih baik lagi,"tutup Djoko.(Adb)